





Número 1306

http://www.ppciudadreal.es/

09 de febrero de 2017

## Ciudad Real

El portavoz del GP, Francisco Cañizares: "Es una vergüenza que el consejero de Page anuncie la adquisición de 7 resonancias magnéticas nuevas cuando se han actualizado los software y poco más"

Cañizares ha denunciado que el pasado 6 de febrero el consejero de Sanidad sacaba pecho públicamente y anunciaba la adquisición de 7 "nuevas resonancias magnéticas" pero esta "nueva mentira" ha sido destapada por la propia Consejería de Sanidad que respondía por escrito a una pregunta realizada por el Grupo Parlamentario Popular y aseguraba, textualmente, que "la dotación inicialmente prevista para adquirir tres nuevas resonancias se va a ampliar en la actualización de 7 de las 11 de la región". Ha recordado que en los presupuestos regionales de 2017 se destina la misma cantidad a derivaciones para pruebas diagnósticas que en 2016 "porque existen los mismos equipos de resonancias magnéticas que dejó Cospedal". Sin embargo, Page "se ha dedicado a inaugurar actualizaciones de equipos antiguos y a venderlos como nuevos" lo que es "vergonzoso además de ridículo".



Francisco Cañizares

También ha desmentido otro de los "grandes engaños" del consejero de Sanidad cuando ha intentado vender como un logro la reducción de las derivaciones a la sanidad privada. "Fue Cospedal la que consiguió reducir el presupuesto destinado a derivaciones de 215 millones de euros a 122 millones". "A ver si Page y sus socios de Podemos son capaces de hacer lo mismo que Cospedal y reducir en 80 millones de euros el presupuesto para las derivaciones a la sanidad privada y destinar ese dinero a contratar más personal y mejorar los hospitales públicos de la región"

## Ciudad Real

El Grupo Popular en la Diputación exige a Caballero un verdadero plan para recuperar turistas en la provincia



Adrián Fernández

El portavoz popular, Adrián Fernández, ha señalado que "consideramos que el presidente de la Diputación no debe sacar pecho en relación con la apuesta de la institución provincial por el turismo en el mundo rural, cuando la única provincia de Castilla-La Mancha que ha reducido el número de turistas en relación al año 2015 es precisamente Ciudad Real". "Si el presidente de la Diputación no es capaz de presentar un verdadero plan que recupere la atracción de turistas y sólo se dedica a hacerse fotos y realiza anuncios sin contenido, entendemos que no tiene ni previsión, ni proyecto, ni ideas para recuperar a nuestra provincia y sólo realiza anuncios inservibles que son mera propaganda".